

Concejala Godoy, dice que entre los proyecto está la reparación de la Junta de Vecino N° 2, la cual tengo entendido que no se está usando, pero habría que tener claridad con respecto a su uso una vez reparada.

Concejal Concha, dice que los contratista trabajan con su propia gente y que el trabajo de un proyecto de dos meses lo pueden terminar en una semana.

Alcalde, dice que hay que tener muy clarito los tiempos de duración de los trabajos.

Concejal Ramírez, dice que podrían haber unos 200 cesantes por cambio de algunas faenas en María Elena, especialmente las más perjudicadas serían las mujeres.

Concejal Hidalgo, indica que el principal objetivo de los proyecto es dar empleo.

Concejal Ramírez, dice que está de acuerdo con lo expuesto anteriormente por el Concejal Concha en cuanto a que los contratistas ya tienen su gente, por eso estaría de acuerdo en que estos proyectos queden en mano del municipio y no de contratista.

Concejala Godoy, opina lo mismo.

Alcalde, verá la situación

Concejal Ardiles, dice que hay que ver bien esta situación, ya que, se le recargará la mano al municipio.

Concejal Avendaño, dice que estamos alargando de más el tema, llevamos discutiendo más de una hora sobre lo mismo, es el Alcalde quién tiene que tomar la decisión.

Alcalde, consulta a cada uno de los Sres. Concejales si están de acuerdo en aprobar el aporte del 10%, de los posibles proyectos PMU que sean aprobados,

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba el aporte del 10% .

Concluido el punto N° 2, el Encargado de Proyecto Carlos Guajardo, solicita al Alcalde y al Concejo, que le acepten proponer y contar con un voto de confianza sobre un Proyecto PME.

Se le acepta que exponga la situación.

Encargado de Proyecto, informa que se gano un Proyecto PME, y que para su habilitación se necesita un lugar físico y que este estaría en el Liceo y que su costo de reparación sería aproximado de \$ 3.500.000,- por lo que solicita al Concejo Municipal aprobar esta iniciativa.

Alcalde, consulta quién está realizando la cotización

Encargado de Proyecto, le informa que la cotización la está realizando el asesor Manuel Gutierrez.

Concejal Avendaño, dice que el proyecto está muy atrasado y que el recurso en el mes de Diciembre llegó a Educación y si esperamos que llegue el presupuesto, se presente al Concejo, estaría partiendo recién en Mayo o Junio, como yo conozco el Proyecto doy mi voto de confianza y apruebo la reparación de la sala.

Alcalde, consulta al Jefe Daesm, en que se está ocupando la sala actualmente.

Jefe Daesm, le informa que como bodega

Alcalde, indica que hay que buscar un buen sistema para la distribución de los espacios

Concejal Avendaño, informa que la utilización de dicha sala no afectará el normal funcionamiento de la básica.

Jefe Daesm, informa que el Proyecto es por \$ 3.800.000 y que en el mes de Diciembre llegaron \$ 1.800.000,- los supervisores visitaron el lugar y lo encontraron muy bueno.

Alcalde, dice si los recursos llegaron en Diciembre para implementar el Proyecto y han pasado dos meses, por que no se han comprado las cosas.

Concejala Godoy, Dice que cuando se postula a un proyecto PME y se gana hay que cumplir una serie de requisitos y que estos a veces no se cumplen por que hay trabas en el municipio o en educación y saca como ejemplo el proyecto de meteorología con respecto a las cúpulas, en donde solamente se cumplió con una parte del proyecto.

Jefe Daesm, da de inmediato las explicaciones del problema de las cúpulas, a la Concejala Godoy, y que estas estarían lista en este año.